
 
Carissimi, 
siamo arrivati al termine di questo angosciante 2020…e viene da dire “finalmente”. 
Un anno molto particolare. Mai come questa volta siamo alla ricerca del nuovo anno che possa darci la 
possibilità di tirarci su la schiena e la testa. Abbiamo sperimentato, anzi lo stiamo ancora facendo, momenti 
difficili per l’aspetto sanitario e per quello economico. Anche lo svolgimento delle più piccole attività 
quotidiane può diventare una fonte di rischio per i più vulnerabili.  
Con questo “Il Comune Informa” vi rendiamo conto di ciò che è stato fatto in questo semestre. Da un punto 
di vista umano, poi, anche se non è stato riportato esplicitamente, la gente si è adoperata moltissimo: 
➢ Abbiamo visto nascere spontaneamente tantissimi episodi di solidarietà. Alcune Associazioni e moltissimi 

cittadini tra voi hanno avuto modo di moltiplicare l'aiuto verso chi è o era in difficoltà, disponibili a dare 
una mano ai vicini, sia per fare la spesa sia per recarsi in farmacia, o farli sentire meno soli grazie a una 
semplice telefonata, o portando a passeggio il cane di chi vi abita accanto. 

➢ Abbiamo avuto modo di conoscere nuove famiglie in difficoltà e le abbiamo messe in contatto con i Servizi 
alla Persona, telefonando allo 041514599. 

➢ Abbiamo avuto una risposta importante dalle attività commerciali locali, anima del nostro comune, per 
cercare di far arrivare il loro servizio anche a domicilio. Hanno tenuto aperte le porte per Noi e nello stesso 
tempo hanno lottato per rimanere a galla. Ancora oggi continuano a supportarci durante questo periodo 
di difficoltà con azioni quali “cibo a domicilio” da pizzerie e ristoranti o “ordini telefonici” al negozio di 
fiducia. 

La condivisione di questi atti di gentilezza ci ha aperto il cuore verso chi non avevamo mai incontrato o verso 
chi avevamo paura di disturbare.  
Ci siamo resi sempre più conto di essere diventati abili e preparati a dare risposte sugli argomenti più 
disparati: dal ponte Morandi, ai vaccini, per arrivare anche al COVID. 
Sapete che, oltre a svolgere il ruolo di sindaco a Campagna Lupia, lavoro come Infermiere Coordinatore nel 
Blocco Operatorio di Dolo, diventato Terapia Intensiva, e mi rendo conto che non è facile trasmettere ciò che 
si sta vivendo all'interno dell'Ospedale come professionista e come persona. A volte ai miei amici cerco di 
spiegarlo, portando l’esempio di un geometra che assieme al muratore progettano e costruiscono una casa e 
può succedere che, nonostante lo scrupolo, la professionalità e la passione, quando arrivano al tetto, questa 
cada, e allora si riparte con un nuovo progetto e un nuovo edificio e ancora una volta la struttura cede. Cosa 
non ha funzionato ancora? Cosa è mancato nel progetto? Si condivide con altri esperti e si ha conferma che 
tutto è stato fatto correttamente; si riprogetta, si ricostruisce e ancora non va a buon fine… Ecco, nella terribile 
realtà data dal Covid questa è la sensazione, questa è la costante. Ogni tanto una “casa” resiste, a fatica, fino 
a trovare la forza di arrivare ad essere abitata e allora ci si sente meno disarmati. Ma se a cadere sono le case 
di chi conosci, di chi ha qualche anno più di te o qualcuno meno di te, allora tutto diventa più difficile. Ti senti 
impotente difronte a tutto questo. 
Poi esci, torni in paese, leggi i giornali o i social e senti qualcuno che parla di complotto, di falsità, che "il virus 
è una semplice influenza e ha bassa letalità", oppure "...è morto, d'altronde aveva patologie pregresse" e 
ancora "...ho fatto il tampone ed è negativo, quindi vai tranquillo" o " non ti preoccupare sono già guarito dal 
Covid ed ora sono immune", e così via. 
Scambio volentieri alcuni pensieri con i cittadini che mi chiedono di capire, ma come si fa a rispondere a chi 
insegue slogan che avrà sentito dai politici, che per tifoseria si screditano l'uno con l'altro a seconda della loro 
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posizione. Tutto questo non fa onore a loro stessi, ed è semplicemente una mancanza di rispetto per chi ha 
lottato, rischiando la vita; per chi ha lottato e ci ha lasciato, perché non ce l'ha fatta; per chi non ha ancora 
capito che un tampone negativo non significa che nel frattempo non possa aver contratto il virus o aver fatto 
il tampone quando la carica virale era bassa, e per chi ha già delle sicurezze su ciò che scientificamente non 
è ancora provato. 
Tutti sono preoccupati per il Natale, per il cenone, per quanto sarà difficile rimanere soli con la famiglia. 
Concordo, non è facile rimanere da soli, sarà difficile per quest'anno, ma vi viene chiesto di rimanere in 
famiglia, non di mettervi sotto un ponte. Molti stanno cercando degli espedienti per beffare la legge.   
In questo caso non vi scrivo dati, lo abbiamo visto tutti che i numeri sono alti, ricordiamoci che dietro ad essi 
ci sono persone che non volevano morire, ma semplicemente avrebbero rinunciato ad incontrare qualche 
parente o amico contagioso. 

A chi ci governa spetta di dare chiare indicazioni sanitarie ed economiche, 
di evitare la confusione, di offrire risposte concrete alle piccole e medie 
imprese, realtà fondamentali nel nostro territorio, sostenendole ed 
evitandone la chiusura. 
A tutti noi spetta la responsabilità di rispettare le indicazioni con il nostro 
comportamento, evitando il peggio e poter ritornare ancora una volta a 
sorridere ed abbracciarci come lo si faceva oramai un anno fa. 
Concludo con l’augurio di avere salute per voi e i vostri cari, l’augurio di 
non rinunciare a vivere, ma continuare a mantenere un atteggiamento 
prudente, per proteggere voi e chi vi sta vicino, l’augurio di ricordare i 
nostri anziani perché memoria storica e fonte di insegnamento, 
l’augurio di ricercare soluzioni, per migliorare la qualità della vostra 
vita, l’augurio di lottare, per non farci perdere la voglia di progettare i 
nostri sogni, le nostre ambizioni, i progetti di crescita e sviluppo per il 
nostro territorio. 
Speranza, coesione, forza e coraggio possano essere i nostri pilastri per 

affrontare il 2021. Con stima,      
               Il Sindaco Alberto Natin 
 
 
 
 

+++EMERGENZA COVID – 19 +++ 
AGGIORNAMENTO DATI al 26/12/2020 

Ulss 3 Serenissima: domenica 27 dicembre si apre una fase nuova della lunga sfida del contrasto al virus. 
Parte la vaccinazione, usata per la prima volta su operatori sanitari e via via su tutta la popolazione, a partire 
dai soggetti più fragili. Vige comunque l'appello al rispetto delle regole. I dati forniti dall'ULSS 3 
"Serenissima":  

• 119 persone attualmente positive di cui 5 persone risultano ospedalizzate  
• 267 guariti da inizio Covid  
• 7 persone decedute da inizio Covid   
Ci stringiamo vicino alle famiglie che hanno perso i loro cari e a chi sta lottando in ospedale o a casa. 

 
 

 
MEDICINA DI GRUPPO di CAMPAGNA LUPIA 

Ringraziamento speciale va fatto al gruppo di Medicina di Gruppo di Campagna Lupia, particolarmente 
impegnato nella gestione dell’emergenza legata al Covid-19. Un lavoro preziosissimo e lodevole che merita 
di essere valorizzato e sostenuto in un momento così difficile e delicato. Essere in prima linea a tutela e a 
supporto di tutta la comunità, per noi cittadini ha un valore inestimabile e ai medici, infermieri e personale 



di segreteria va tutta la nostra riconoscenza e vicinanza. A tutti i cittadini chiediamo a scopo precauzionale, 
viste le direttive del Ministero della Salute e della Regione Veneto, visti i focolai di infezione da Coronavirus 
nella nostra Regione e a Campagna Lupia, di rispettare le indicazioni che ci sono state fornite per evitare il 
sovraffollamento degli ambulatori medici.  
La Medicina di gruppo riceve su appuntamento. Dal lunedì al venerdì gli orari per telefonare: 8.30-12.00 e 
16.00-19.00. Il numero è 041 268 99 48. Una operatrice vi risponderà fissando per voi un appuntamento con 
il vostro medico il prima possibile. Nelle prime ore del mattino è possibile che le linee siano molto trafficate; 
è sicuramente conveniente telefonare nelle altre ore della giornata.  
Vi riportiamo alcune indicazioni ricevute dai nostri medici: “Nel campo della medicina territoriale questa 
pandemia ha sconvolto abitudini che da decenni regolavano i rapporti fra Medici ed Utenti. Abbiamo dovuto 
inventarci quasi dal nulla e con pochi punti fissi di riferimento regole e comportamenti un tempo impensabili. 
Tutto questo ha determinato sconcerto, incomprensioni e proteste in molti Utenti di cui i Medici sono 
consapevoli e dispiaciuti. E' stato necessario chiudere gli accessi liberi agli studi medici per evitare 
l'affollamento nelle sale di attesa; si è così creata la necessità di ricevere solo su appuntamento, fatte salve 
le urgenze, dotandoci di un servizio di segreteria gestita telefonicamente che spesso risulta intasato. Vi 
chiediamo la cortesia di: fare telefonate brevi, possibilmente solo per avere un appuntamento; non 
telefonare solo per aver le ricette di un numero a volte elevato di farmaci dai nomi spesso astrusi e 
incomprensibili perché la durata della telefonata diventa lunga e interminabile; fare pervenire le richieste di 
ricette per farmaci continuativi tramite una lista scritta (con il nome del paziente!!) da inserire nella cassetta 
grigia, con un settore per ogni medico, posta nel piccolo porticato della nostra sede lato via Repubblica (non 
nella cassetta rossa presente sul recinto) con qualche giorno di anticipo prima del termine delle scorte in 
casa per avere il tempo materiale di redigerle. Noi assicuriamo di prendere carico di tutte le richieste di 
appuntamento e di soddisfarle nel tempo più breve possibile con precedenza a quelle che, a nostro avviso, 
appaiono più urgenti.”  
 

PIANO DEGLI INTERVENTI 

A gennaio 2020 verrà attuata la terza variante al Piano degli Interventi, con la quale ci sarà l’adeguamento 
alla legge Regionale sulla riduzione del consumo del suolo e l’entrata in vigore del Regolamento Edilizio Unico 
Nazionale. La nuova variante andrà ad accogliere le richieste di attribuzione di volume sui nuovi lotti presenti 
nelle zone di espansione urbanistica “Z.T.O. C”, riguarderà la rimodulazione di alcune aree soggette a Piani di 
Lottizzazione, portandole così a standard più consoni alle caratteristiche del nostro territorio. Inoltre, 
verranno accolte le richieste di eliminazione di volumi esistenti nella “variante verde”. 
Altro aspetto importante del Piano degli interventi sarà l’entrata in vigore del nuovo Regolamento Edilizio 
Unico Nazionale. Grazie a questo, in tutti i Comuni Italiani verranno uniformate le regole sul modo di calcolare 
il volume, le altezze dei fabbricati, i requisiti minimi degli alloggi, ecc… 

L’introduzione del nuovo Regolamento, per quanto riguarda il comune di Campagna Lupia, cambierà il modo 
di calcolare il volume urbanistico. Mentre prima era al netto delle murature, ora sarà al lordo delle stesse. 
Ciò non porterà nessun tipo di penalizzazione ai volumi già assegnati, in quanto è stato introdotto un 
coefficiente di correzione utile nella gestione dei singoli casi. 
Dopo l’adozione, i cittadini e i tecnici interessati avranno tutto il tempo necessario per presentate le proprie 
osservazioni, nel caso in cui le scelte effettuate dall’Amministrazione Comunale non rispecchiassero le 
richieste presentate. 
 

ABBANDONO DEI RIFIUTI: UN APPELLO ALLA CITTADINANZA 

L’Amministrazione lancia un appello volto a contrastare in tutti i modi e con tutti i mezzi l'abbandono nel 
territorio comunale. Purtroppo questo fenomeno si ripete costantemente non solo in luoghi isolati del 
territorio comunale ma anche in zone centrali delle frazioni e del capoluogo. 
Ricordiamo che il servizio di asporto dei rifiuti, nel nostro comune eseguito da VERITAS, è tra i più efficienti 
d'Italia e che ogni qualvolta si renda necessario un intervento straordinario per il recupero e lo smaltimento 
di rifiuti abbandonati si crea un costo economico che grava su tutti i cittadini.  



Facciamo quindi appello al senso civico di ognuno, e invitiamo i cittadini a segnalare agli uffici comunali 
qualsiasi episodio di questo genere di cui siano testimoni.  
 
 

LAVORI PUBBLICI 

Nel secondo semestre 2020 sono stati eseguiti i seguenti lavori:  

o Progettazione per adeguamento impianto fotovoltaico scuola Secondaria e acquisizione C.P.I. 

o Ultimazione lavori di sistemazione e rifacimento di una porzione di mura perimetrale del cimitero del 

capoluogo, a causa del crollo dello scorso marzo, causato da condizioni meteorologiche particolarmente 

avverse. 

o Esecuzione di interventi di manutenzione edifici e completamento marciapiede su impianti sportivi e 

palazzetto dello sport. 

o Lavori di asfaltatura su via Isonzo, Gorizia, Don Domenico Valente, e Della Pesca oltre al posizionamento 

di un dissuasore di velocità in via 2 Giugno per complessivi 

o Rivestimento con marmo e verniciatura del pilastro di facciata del centro civico. 

o Ripristinati i cestini porta rifiuti e le panchine nelle varie aree attrezzate del territorio, a causa dei ripetuti 

episodi di atti vandalici 

o Sono terminati i lavori affidati a imprese agricole locali di sfalci su aree verdi, banchine e piste ciclo-

pedonali 

o Affidati a imprese agricole locali i lavori di messa in sicurezza idraulica di alcuni fossi strategici mediante 

lo scavo e il risezionamento  

o Acquisto e consegna in dotazione agli operai comunali di un nuovo motocarro APE con cassone 

posteriore. Il mezzo è utilizzato anche da cittadini facenti parte di un progetto sociale per lo svuotamento 

dei cestini e la pulizia e manutenzione del territorio comunale. 

o Collaborazione con un gruppo di giovani nell’ambito di un progetto sociale per sensibilizzare i cittadini 

volontari alla cura del patrimonio comunale. 

o Esecuzione lavori di segnaletica orizzontale quali strisce laterali, passaggi pedonali, delimitazione di 

parcheggi anche per disabili, indicazioni di stop e curve pericolose per la messa in sicurezza della viabilità 

o Lavori di sistemazione marciapiedi e ripristini alla sede stradale 

o Progettazione sui cimiteri comunali per l'esecuzione di nuovi ossari 

o Acquisto di arredi e attrezzature per ripartenza scuole COVID-19   

o Acquisto di dispositivi anti COVID 19 a tutela della salute sul posto di lavoro dei dipendenti pubblici e dei 
cittadini fruitori degli uffici comunali.  

 
 

BUONI SPESA COVID 

Dal 14.12.2020 e sino al 31.12.2020 si raccoglieranno le domande per le famiglie in difficoltà per l’erogazione 
dei buoni spesa legati all’emergenza sanitaria COVID 19. La domanda va presentata all’Ufficio Servizi Sociali. 
Ogni utile informazione è disponibile sul sito e sull’App comunale.  
 
 
 

 CONCORSO DI IDEE PER LA NUOVA PIAZZA DI LOVA  

Con soddisfazione, l’Amministrazione comunica che a fine 2020 si è concluso l’iter che ha portato il Comune 
di Campagna Lupia a diventare proprietario dell’area urbanistica dove verrà realizzata la nuova Piazza di Lova. 
Proprio per questa grande occasione è stato indetto un Concorso di idee. 
Sarà una grande possibilità per tutti i professionisti interessati a partecipare. I lavori dovranno essere 
presentati entro la metà del mese di febbraio 2021. A breve verrà pubblicato il bando con le linee guida. 



Queste hanno tenuto delle indicazioni che ci sono state fornite dai funzionari dei Beni Ambientali di Venezia, 
perché il sito è sottoposto a vincolo ambientale. 
L’opera dovrà inoltre inserirsi in modo armonioso con il contesto storico dell’adiacente chiesa, tenendo 
presente anche il fattp che il sito è posto in un incrocio e che si dovranno ricavare dei posti auto. Nella scelta 
dei materiali e negli elementi di arredo si considererà la vicinanza con il territorio vallivo. 
L’Amministrazione Comunale ha ritenuto utile coinvolgere tutta la comunità di Campagna Lupia nella scelta 
del vincitore del progetto più bello, che porterà questo piccolo angolo di territorio a diventare “porta di 
ingresso” del paese. Una prima graduatoria dei progetti verrà eseguita dai funzionari del Comune e 
dall’Amministrazione, i quali verificheranno tecnicamente i documenti presentati. Successivamente le tavole 
progettuali verranno esposte pubblicamente, probabilmente presso l’ex plesso scolastico di Lova, così da 
permettere all’intera popolazione di esprimere la propria preferenza, per decretare il vincitore finale. Al 
vincitore del concorso di idee sarà assegnato l’incarico di progettazione definitiva/esecutiva dell’opera, 
mentre al secondo e terzo in graduatoria verrà riconosciuto un rimborso spese. 
L’Amministrazione Comunale si è prefissata di riuscire ad eseguire l’affidamento dei lavori e l’inizio degli stessi 
entro la fine del 2021. 
 

FONDO SOSTEGNO AFFITTI 

Si è concluso lo scorso 11 dicembre il Bando regionale a sostegno del pagamento dei canoni di locazione 
versati per l’anno 2019, risultanti da contratti di affitto regolarmente registrati per alloggi siti nella Regione 
del Veneto e occupati dal richiedente e dai componenti il suo nucleo familiare a titolo di residenza principale 
o esclusiva. Sono pervenute n. 15 domande. 
 

 PROTEZIONE CIVILE  

In questo periodo di difficoltà a causa della situazione di emergenza sanitaria, la collaborazione tra 
Amministrazione Comunale e Protezione Civile è stata fondamentale e necessaria per tutelare la salute dei 
cittadini e garantire il più possibile la normalità in un momento tutt'altro che normale. 
I volontari della Protezione Civile hanno distribuito a domicilio decine di migliaia di mascherine, hanno 
collaborato con le forze di Polizia Locale per permettere svolgimento del mercato paesano in sicurezza. 
Evidenziando il notevole risparmio economico per le casse comunali, non possiamo che ringraziare 
sinceramente e calorosamente questi volontari che mettono a disposizione il loro tempo libero per il bene 
comune. Al Gruppo della Protezione Civile di Campagna Lupia un grande GRAZIE da parte 
dell'Amministrazione Comunale e della cittadinanza tutta.  

 

 INIZIATIVE PER LE PARI OPPORTUNITA’ 

Nel settembre del 2020 nasce ufficialmente la Commissione Intercomunale per le Pari Opportunità della 
Riviera del Brenta, una Commissione fortemente voluta dai dieci comuni rivieraschi che da anni stanno 
lavorando insieme per il contrasto alla violenza contro le donne. Anche quest'anno il Comune di Campagna 
Lupia oltre a illuminarsi di rosso, colore simbolo della giornata dedicata alla violenza contro le donne, ha 
aderito, attraverso i propri canali, alla giornata dedicata alla sensibilizzazione contro la Violenza economica 
proposta dalla cooperativa Iside, una violenza molto sottile, invisibile, ma che si sta diffondendo 
maggiormente come forma di sopruso, utilizzando il denaro come strumento di forza e controllo della donna. 
Lo sportello del Centro Antiviolenza Estia avrà sede a Mira, l'ubicazione esatta non viene resa pubblica per 
una maggiore tutela delle donne che vi accedono. Le parti collaboreranno insieme per favorire la 
realizzazione del progetto "Sportello della Riviera del Brenta". Il fine è quello di assicurare alla 
comunità locale della Riviera del Brenta attività ed interventi in favore delle donne, anche con figli, vittime 
di violenza fisica, sessuale, psicologica e di ogni altra forma di costrizione anche economica, nonché di 
promuovere politiche ed interventi volte alla prevenzione e al contrasto della violenza di genere.  
Il numero da contattare è 3429757092. 
 
 



ASSEGNO PRENATALE 2020 

Si è concluso lo scorso 11 dicembre il Bando regionale a sostegno dei nuovi nati dal 19.08.2020 e finalizzato 
a fronteggiare i costi legati alla gravidanza e le spese fondamentali nei primi mesi di vita del bambino. Sono 
pervenute n. 9 domande. 

BANDO ALLOGGI ERP 2020 

Dal 09.12.2020 e sino al 11.01.2021 è aperto il bando per l'assegnazione di tutti gli alloggi di edilizia 
residenziale pubblica che si renderanno disponibili nel Comune di Campagna Lupia nel periodo di efficacia 
della graduatoria. La domanda và presentata all’Ufficio Servizi Sociali. Ogni utile informazione sul sito del 
Comune. 

INIZIATIVA REGALA LA RIVIERA DEL BRENTA 

Il Distretto Commerciale Riviera ha lanciato quest’iniziativa per promuovere gli acquisti natalizi nei 
negozi del territorio dei quattro comuni, ovvero a Dolo, Campagna Lupia, Fiesso d’Artico e Fossò.  
Non sai cosa regalare a Natale? “Regala la Riviera del Brenta” è la risposta commerciale proposta dal 
Distretto che sta consegnando, in questi giorni ai negozi della Riviera, un kit completo di espositore da banco 
con una ventina di “buoni regalo” da compilare con l’importo scelto e la data di scadenza in accordo con il 
commerciante. Oltre a “Regala la Riviera del Brenta” il Distretto prosegue con le attività di formazione 
nel campo digitale per dotare le aziende degli strumenti utili a diversificare le modalità di vendita, anche per 
adeguarsi alle restrizioni imposte dal COVID.   
 

FESTA DEI NONNI 2020 

In conseguenza delle limitazioni imposte dall’emergenza Covid, la ricorrenza della Festa dei Nonni 2020 non 
è stata festeggiata con le consuete modalità, preferendo rimandare al prossimo anno gli appuntamenti con 
lo svago ed il divertimento, nella speranza che potremo ritrovarci tutti assieme con i nonni senza limitazioni 
e paure. La quinta edizione della Festa dei Nonni è stata perciò dedicata all’affetto inesauribile che i nonni 
riversano sui nipoti e sulle famiglie e che costituisce la vera linfa dell’intera comunità. 
La somma che negli scorsi anni veniva spesa per i festeggiamenti quest’anno è quindi stata utilizzata per 
acquistare una spalliera per la palestra degli alunni della Scuola Secondaria di Primo grado “A.M. Dogliotti” 
di Campagna Lupia (consegnata agli alunni il 2 ottobre da una nonna ed un nonno, in rappresentanza di tutti 
i nonni di Campagna Lupia, e alla presenza del Sindaco e del Dirigente scolastico): un “dono” dai nonni agli 
alunni, nipoti ideali, per il tramite dell’Amministrazione, affinché, nei momenti di sport e svago, il loro 
GRAZIE! ai nonni si unisca a quello dell’intera comunità. 
 

NOI CON VOI PER FAR VIVERE CAMPAGNA LUPIA 

Con lo slogan "NOI CON VOI PER FAR VIVERE CAMPAGNA LUPIA" vi chiediamo di ricordarvi dell'importanza 
dei piccoli negozi, delle botteghe, delle vetrine che animano il nostro comune e dei vantaggi che ricaviamo 
dall'acquistare presso di loro: 

• compriamo tutto fresco e non facciamo scadere le scorte nel frigo; 

• possiamo andarci anche a piedi e non fatichiamo a trovare i parcheggi; 

• non dobbiamo percorrere chilometri nelle corsie per cercare le cose; 

• non ci carichiamo di borse pesantissime; 

• siamo consigliati e aiutati nella scelta dai negozianti, che spesso ci conoscono.  
I negozi e le attività di Campagna Lupia ci aspettano, con un sorriso e una chiacchiera da banco, ma anche 
con tanta professionalità e tanti prodotti (che se non sono disponibili subito possono essere ordinati in breve 
tempo).  In questo periodo così difficile i negozi e le attività hanno bisogno di noi, e noi... abbiamo bisogno 
di loro, perché ogni saracinesca abbassata rende il paese più buio.   
UN GRAZIE IMMENSO PER IL SOSTEGNO CHE VORRETE RISERVARE ALL'INIZIATIVA DA TUTTI I NEGOZI E LE 
ATTIVITA' DI CAMPAGNA LUPIA E DALL'AMMINISTRAZIONE COMUNALE.  #noiconvoi #natale2020 
 



LA SCUOLA NON SI FERMA  

Mai come in questo 2020 la scuola è stata messa a dura prova: il lockdown da febbraio fino al termine della 
scuola e la ripresa dell’anno scolastico in corso, ancora in profonde ristrettezze, per affrontare al meglio 
questa pandemia causata dal covid-19, hanno messo alla prova tutti noi. 
In costante contatto e collaborazione con la Dirigente, abbiamo affrontato questo dramma senza perdere 
tempo a proporre cose non realizzabili, come la riapertura della scuola di Lova, cosa che non avrebbe risolto 
alcun problema nell’immediato, ma abbiamo agito per la tutela della salute dei nostri ragazzi, degli insegnanti 
e del personale ATA. Infatti, è utile sapere che la riapertura di un plesso non è garantita solo dalla rimessa a 
norma di un edificio. Per l’avvio dell’anno scolastico 2020-2021, la prima valutazione da fare era garantire gli 
spazi e, per tale motivo, tra maggio e agosto 2020, per soddisfare le prescrizioni anti-covid, abbiamo ampliato 
due aule del plesso “Dogliotti”, sostituito molti banchi scolastici con altri di misura inferiore e senza ruote, 
predisposto percorsi differenziati esterni, per evitare assembramenti. A questo proposito, vogliamo 
ringraziare genitori e insegnati che si sono adoperati nella seconda “Giornata del volontariato”, offrendo la 
loro manodopera e permettendo così di abbellire i parchi dei nostri plessi. 
Successivamente, abbiamo ritenuto doveroso, per tutelare la nostra popolazione scolastica, evitare 
l’interruzione delle attività didattiche e ci siamo attivati, pertanto, per spostare le sedi elettorali. 
All’inizio dell’anno scolastico, non è stato facile gestire un servizio puntuale di scuolabus, infatti, per 
coordinare le entrate scolastiche differenziate, non si riusciva a fornire la puntualità in aula all’inizio delle 
lezioni. Per risolvere tale problema, abbiamo garantito un servizio di accoglienza alla scuola Secondaria, al 
fine di offrire un servizio corretto, senza gravare sulle tasche dei genitori. 
È giusto che la popolazione sia informata sui costi elevatissimi che i servizi offerti dal comune hanno: 

- il servizio accoglienza ha un ammontare di 2.300 euro; 
- il trasporto scuolabus, di fondamentale importanza, costa alle famiglie dell’Infanzia 145 euro annuali, 
alla Primaria e alla Secondaria di Primo grado, 165 euro annuali. 

Si evince che vengono coperti solo 25.000 dei 106.000 euro reali di spesa comunale che, sommati ai 6200 
euro spesi per la sanificazione, ammontano a 112.600 totali. 
Il nostro motto è quello di non fermarci mai di fronte ai problemi che sopravvengono, specie se riguardano 
la scuola. In collaborazione con la Dirigente scolastica abbiamo, Inoltre, risolto il problema che si 
presenterebbe all’inizio del prossimo anno scolastico alla Primaria “Leopardi”. L’orario scolastico proposto in 
questo plesso prevede, oltre alle lezioni antimeridiane, due rientri pomeridiani settimanali, i quali vanno, 
però, a togliere ore di compresenza importanti per la didattica dei nostri ragazzi. Per tale motivo, abbiamo 
realizzato un progetto che garantirà la sorveglianza degli alunni in mensa, svincolando così le insegnanti 
dalla copertura e consentendo loro ore di compresenza, senza gravare economicamente sulle famiglie. 
La cifra che il medesimo progetto costerà al comune si aggirerà sui 6000 euro. 
Siamo cittadini del nostro paese, genitori e amministratori consapevoli di quanto sia fondamentale la scuola 
per la formazione didattica e umana dei nostri ragazzi. Vogliamo precisare che la scuola per noi è al primo 
posto, ne sono testimonianza, oltre i concreti interventi sopraccitati, il quotidiano contatto con la Dirigente 
Scolastica, alla quale porgiamo il nostro Grazie per la dedizione, la caparbietà e la costante presenza che 
sempre dimostra per il nostro Istituto Comprensivo.  Vogliamo altresì ringraziarla per l’illimitata disponibilità 
che offre quotidianamente a tutti: genitori, insegnanti e amministratori compresi. 

 
RASSEGNA CULTURALE “PARFIN DOLSE” 

La rassegna culturale “Parfin dolse. Parole e musica in lingua veneta” è stata ideata con lo scopo di 
promuovere e valorizzare il patrimonio linguistico veneto nelle sue varie forme di espressione, 
attualizzandolo in contesti culturali moderni, rivolti quindi anche alle fasce di popolazione più giovane, che 
utilizzano con sempre minor frequenza il veneto nella vita quotidiana  e fornendo, inoltre, una panoramica 
delle origini e delle tradizioni culturali venete e veneziane in particolare. 
La rassegna, che ha ottenuto il patrocinio ed contributo della Regione del Veneto ed il patrocinio della Città 
Metropolitana di Venezia, è iniziata con il concorso letterario di poesie e racconti brevi in lingua veneta, 
dedicato alla memoria del concittadino “Elvi Longhin”. 



Sono pervenute complessivamente 49 opere, selezionate da una giuria di esperti (prof.ssa  Annamaria 
Boscaro, prof.ssa Donatella Monetti e lo scrittore Loris Giuratti), che ha espresso ammirazione per l'alto 
valore delle opere esaminate, in considerazione anche della difficoltà della scrittura in lingua veneta, spesso 
diversificata da particolarità locali. La scelta dei vincitori non è stata facile, perciò sono state selezionate 
anche delle menzioni speciali, destinate a ulteriori opere particolarmente meritevoli. Tutti i lavori sono ora 
raccolti in un volume, che sarà disponibile dopo la cerimonia di premiazione, già programmata per il 21 
novembre scorso (con la presenza del cantautore veneziano Gualtiero Bertelli e dei suoi brani popolari e di 
protesta) e rinviata a causa dell’emergenza Covid. 
Nonostante il periodo estremamente critico, gli altri eventi in calendario della rassegna sono stati comunque 
avviati: gli allievi e i docenti del Conservatorio di Musica “B. Marcello” di Venezia, esecutori dei primi tre 
concerti in programma e da molti mesi privati di ogni possibilità di esecuzione dal vivo, a causa delle 
limitazioni imposte dall’emergenza Covid, hanno accolto con grande entusiasmo la decisione dell’ente di 
avviare comunque la rassegna. 
Il primo concerto “Musiche dalla gondola”, eseguito la sera del 9 ottobre presso la splendida cornice della 
Chiesa di Santa Maria di Lugo, addobbata a festa per l’occasione, ha registrato il “tutto esaurito”, pur in 
considerazione del dovuto distanziamento dei posti a sedere. Il programma ha compreso l’esecuzione di 
canzoni da battello e musica strumentale veneziana, a cura di due soprani, accompagnati da tre musicisti di 
strumenti antichi (arciliuto, tiorba, chitarra barocca), intervallata dagli interventi della docente di Musica 
antica, prof. Cristina Miatello, ricchi di divertenti aneddoti e di semplici ma efficaci contestualizzazioni. 
Il secondo concerto “Bondì Venezia cara”, a cura di quattro bravissime allieve della Scuola di Canto Lirico del 
Conservatorio, accompagnate da un pianista eccellente, ha avuto luogo nella Sala Polivalente del Centro 
Civico comunale nella serata del 16 ottobre. Il programma offerto ha spaziato da arie di  E. Wolf Ferrari a 
brani di operetta di J. Strauss, per concludersi con arie dei F.lli Ricci, in un crescendo di allegorie e arguzie 
canore. Purtroppo la successiva sospensione degli eventi musicali e teatrali ha interrotto definitivamente la 
programmazione dei successivi appuntamenti in calendario. 
Questa amministrazione ha accolto con grande soddisfazione il consenso suscitato nel pubblico dai primi due 
eventi, nonostante le difficoltà del momento drammatico, e si è impegnata a portare a termine il calendario 
della rassegna non appena sarà possibile riprendere la musica, il teatro e tutte le attività di cui ora siamo 
privati. Potremo allora goderci il rimanente repertorio previsto: 
• il terzo concerto dei soprani del conservatorio, accompagnati dal pianoforte della prof.ssa Marica Berto, 

“Una notte a Venezia” con brani di Buzzolla, Hahn, Rossini e A. C. Gomes, dedicato al repertorio 
cameristico in dialetto veneziano; 

• un concerto di canti popolari e tradizionali veneziani del Coro Serenissima di Venezia; 
• la commedia teatrale “Le serve al pozzo” di G. Gallina a cura dell’Associazione Culturale Teatrale  

“Tuttinscena” di Camponogara; 
• la rievocazione storica Cleonimo di Sparta contro i Veneti proposta dall’ASD Mos Maiorum (opera teatrale 

basata sul racconto di Tito Livio, che narra l’avventura del Principe di Corcira nelle terre della Venetia nel 
302 a.C.); 

• “Le avventure di Pinocchio” in lingua veneta, opera interpretata dagli alunni della Scuola Secondaria 
“Dogliotti” di Campagna Lupia alla presenza dello stesso autore della traduzione, patrocinata dalla 
Fondazione Collodi, Marco Boscaro. 
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